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令和２年度芽室町総合保健医療福祉協議会「第３回高齢者・介護部会」 要旨 

 

主な論点 第８期芽室町高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画の原案（案） 

について 

日時 令和２年 12月２日（水） 午後６時 30分から７時 10分まで 

出席委員数 7名 （欠席委員１名） 

開催の趣旨 第８期芽室町高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画の策定にあたり、 

原案（案）についての協議 

主要な協議内容は次のとおり   

 

原案（案） 43ページ 機能訓練・脳活性化教室開催事業の事業内容について 

意見１ 

 事業内容で「新型コロナウィルスの感染が拡大し、やむを得ず教室を休止した際 

には～」と表現されています。「新型コロナウィルス」の表記があることで限定的 

な印象になりますが、現在の社会情勢は、新型コロナウィルスへの対応を模索して 

いる状況です。現在だけでなく計画期間中も新型コロナウィルスが各事業等に影響 

すると予測されますので、表記は残した方が良いと考えます。 

 

意見２  

同意見です。新型コロナウィルスに関することは特別に対応しなければならない 

と考えます。事業内容から新型コロナウィルスの表記をなくすと、地震等の災害も

含むことになり、今までの事業内容と変わりないように感じますので、表記は残し

た方が良いと考えます。 

 

⇒回答 

「新型コロナウィルス」という表記を残し、事業内容を「新型コロナウィルスの 

感染拡大等で、やむを得ず教室を休止した際には～」という表現に変更します。 

 

 

原案（案） 81ページ 介護保険料について 

質問３ 

11月末時点の 6,380円は、９月末時点（6,430円）よりも 50円安くなりましたが、 

第７期計画期間中の 6,040円よりも 340円高い状況です。 

介護予防の取り組みが進んでいる中、第７期よりも値上がりする要因は何ですか？ 

 

⇒回答 

 介護給付費の増加と捉えています。また、９月と 11 月の介護保険料の違いは、令

和２年度の繰越金を投入できる見込みとなったためです。 

資料２－２（参考資料） 
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令和２年度芽室町総合保健医療福祉協議会「第４回高齢者・介護部会」 要旨 

 

主な論点 ・地域密着型サービス運営委員会について 

・第８期芽室町高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画の原案の修正 

について 

日時 令和３年１月 20日（水） 午後６時 30分から７時 10分まで 

出席委員数 ８名 （欠席委員０名） 

開催の趣旨 ・地域密着型サービス運営委員会についての協議について 

・第８期芽室町高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画の原案の修正 

について 

主要な協議内容は次のとおり   

地域密着型サービス運営委員会についての協議について 

新たに認知症対応型通所介護事業所の整備について、令和３年４月からの制度改正に

合わせた当町の条例改正について説明した。 

 

質問１ 

 実際に事業者がいるから、目標量の設定をしているという解釈で良いか。 

→回答 

打診を受けている事業所があることは事実ですが、目標ということになりますの

で、必要性や実現性を踏まえ計画を策定しています。 

 

質問２ 

今までも同様の内容が言われてきているが、電子媒体の利用について、重要事項

説明書や現在使用している書類すべてが変わるということか。 

→回答 

 詳細は今後周知していくことになるが、重要事項説明時に録音する形になるな

ど、紙媒体を減らす取り組みの一つです。 

 

第８期芽室町高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画の原案の修正について 

施設の整備方針の変更、サービス見込み量・給付費を最新のものに変更、保険料基

準額を 6,300円に変更した内容を説明した。 

 

質問１  

介護施設の事業主体は民間であり、今後整備が必要になった場合に、民間の事業者

の動向頼みになってしまうのか 

→回答 

実施主体としては事業者頼みにならざるを得ないが、近隣市町村の資源の活用、他

のサービスで補うことも含めて町の計画を作成している。 
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質問２  

 一般の通所介護の中でも認知症に対応しているが、新たに認知症に限った事業所が

必要なのか 

→回答  

町としては選択肢が増えるという捉えをしている 

 

質問３ 

 今回のサービス見込み量、給付額の推計はどのように行ったのか。 

→回答  

サービス見込み量については開設の相談があったことを受け、具体的な事業計画・

内容を聞き取り後に回数を試算したもの。 

 

 


